

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El Gobierno de Navarra, el Gobierno Vasco y la Oficina Pública de la Lengua Vasca reafirman su voluntad de colaborar en materia de política lingüística

Ana Olo, Bingen Zupiria y Beñat Arrabit han rubricado un documento para dar continuidad a la colaboración iniciada hace un año

Viernes, 15 de junio de 2018

El Gobierno Vasco, el Gobierno de Navarra y la Oficina Pública de la Lengua Vasca de Iparralde han reafirmado hoy su compromiso de colaborar en materia de política lingüística, dando continuidad al acuerdo que [hace un año firmaron](#) en Pamplona. A dos semanas de que se cumpla el aniversario de aquel acuerdo, las tres instituciones han dado cuenta del trabajo en común desarrollado a lo largo de todo el año.



De izda a dcha., Arrabit, Olllo y Zupiria.

Según han indicado en una comparecencia en San Sebastián, en este periodo se han impulsado una veintena de proyectos o líneas de trabajo, un balance fructífero al que quieren dar continuidad. Para ello, la consejera de Relaciones Ciudadanas e Institucionales del Gobierno de Navarra, Ana Olo; el consejero de Cultura y Política Lingüística del Gobierno Vasco, Bingen Zupiria y el presidente de la Oficina Pública de la Lengua Vasca de Iparralde, Beñat Arrabit; han firmado un anexo que da continuidad al acuerdo aprobado hace un año.

En el acto de firma, la consejera Ana Olo, ha subrayado el esfuerzo que están realizando las tres partes por que esta colaboración sea productiva: “Llevamos ya un año inmersos en una colaboración muy bien organizada, y a lo largo de todo este tiempo hemos sido capaces de intercambiar intereses, trabajar de manera conjunta y compartir conocimientos o experiencias. El anexo al documento del año pasado que hoy firmamos refleja nuestra voluntad de continuar por esta vía. Hemos sido capaces de ver el euskera como un valor que enriquece a los tres territorios que representamos”.

Por su parte, el consejero Zupiria ha destacado los resultados que está ofreciendo esta colaboración entre las instituciones: “Tal y como señalamos el pasado año, se trata de una colaboración muy natural. Las instituciones que estamos detrás de este acuerdo somos las

responsables de gestionar la política lingüística en todo el territorio del euskera, sería una irresponsabilidad trabajar dándonos la espalda. Ahora que ha transcurrido un año desde la firma del acuerdo podemos decir que estamos desarrollando una colaboración muy fructífera. Se han impulsado proyectos concretos y se han mejorado las vías de comunicación entre las instituciones, siempre pensando en el beneficio de la ciudadanía y del euskera. A pesar de que previamente se habían desarrollado colaboraciones puntuales, se trata de la primera vez que colaboramos de manera sistemática y coordinada con un respaldo oficial”.

El presidente de EEP, Beñar Arrabit, ha remarcado que las instituciones han sido capaces de demostrar que es posible colaborar en materia de política lingüística y acometer numerosos proyectos: “La Encuesta Sociolingüística, el Sistema de Indicadores del Euskera o Eskola Futura son un ejemplo de que es posible colaborar en materia de política lingüística. Hemos demostrado, además, que somos capaces de aunar fuerzas para lograr vías de financiación en el marco europeo”.

El futuro y la marca ‘Hiruko Ituna’

A través del anexo al acuerdo del año pasado que las tres instituciones han rubricado hoy, el Gobierno Vasco, el Gobierno de Navarra y la Oficina Pública de la Lengua Vasca dan continuidad a una colaboración que en los próximos meses permitirá que se concreten ade las líneas de trabajo que a lo largo del primera año se han explorado, así como nuevos proyectos. De esta manera, las instituciones han manifestado su intención de que esta colaboración tenga continuidad en el tiempo.

Una muestra de este compromiso es la marca ‘Hiruko Ituna’ (‘Pacto a tres’), que han creado con el fin de que acompañe a las iniciativas que las tres instituciones impulsan de manera coordinada.